

Un tour en vélo ... - En direct de Bukhara

Écrit par Eric

Vendredi, 27 Août 2010 10:28

Après une traversée express du Turkménistan non sans beaucoup d'histoires à raconter, nous sommes entrés en Ouzbékistan le 18 août vers Khiva. Après avoir visité cette jolie vieille ville, nous sommes montés voir un vieux château en traversant les champs de coton. Ensuite, c'est 4 jours de désert pour atteindre Bukhara d'où nous écrivons.

Pour le moment on est bien content d'être là, on retrouve le plaisir de rouler sur des routes sans trop de monde et avec des gens sympas mais pas trop collants :) Le paradis du touriste à vélo en quelque sorte :) Même la chaleur a choisi de se calmer un peu ...

On est ici pour quelques jours puisque mon frère doit nous rejoindre demain, après un voyage en train de 5 jours depuis Deggendorf ...

Des récits plus complets sont en préparation, de même pour les photos ...

A plousse !